Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl zum Gemeinderat der Gemeinde Bodenbach am 26.05.2019

Der Gemeindewahlausschuss hat in seiner Sitzung am 26.05.2019 das Ergebnis der Wahl zum Gemeinderat der Gemeinde Bodenbach wie folgt festgestellt:

I.

Zur Gemeinderatswahl waren 176 Personen wahlberechtigt, davon haben 136 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 77,27 v.H.

II.

Die Stimmabgabe von 125 Wählerinnen und Wählern war gültig, von 11 Wählerinnen und Wählern ungültig.

III.

In den Gemeinderat sind gewählt:

- 1. Neumann Erwin mit 91 Stimmen
- 2. Schüller Winfried mit 88 Stimmen
- 3. Heintz Sascha mit 71 Stimmen
- 4. Scheid Thomas mit 56 Stimmen
- 5. Heintz Helmut mit 52 Stimmen
- 6. Krämer Thorsten mit 50 Stimmen

IV.

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

- 1. Göbel Patrick mit 50 Stimmen
- 2. Nelles Birgit mit 21 Stimmen
- 3. Rätz Günter mit 20 Stimmen
- 4. Maier Alexander mit 18 Stimmen
- 5. Weiler Jennifer mit 17 Stimmen
- 6. Weiler Tobias mit 14 Stimmen

Bodenbach, den 31.05.2019

Der Ortsbürgermeister Thorsten Krämer als Gemeindewahlleiter